
令和５年度 市民の声提案箱 回答 

 

 

 

 

番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 

１３ ７月５日 ７月２６日 メール 教育総務課 

提案内容 
●旧誠道小学校の跡地利用について 
境港市初の養護学校、県立米子養護学校境港分校をぜひ作るべき。 

 

回答内容 
お子様の通学に係るバスまでの送迎、また、県立養護学校までの送迎等、子どもたち

や保護者の大変さはお聞きしております。関係部局が連携しながら、可能な支援を行っ

ていく所存でございます。 
本市といたしましては、学校教育法で定められている特別支援学校の設置者である県

の検討状況を見守っていきたいと考えております。 

 

番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 

１４ ７月１９日 ７月２７日 メール 環境・ごみ対策課 

提案内容 
●犬の糞尿対応について 
 家の外壁への糞尿被害で困っている。飼い主に対する指導方法や注意喚起の看板等

の提供はあるか。 

 

回答内容 
犬の散歩中のふん害につきましては、「境港市飼い犬ふん害等防止条例」において、

ふん及び排尿により公共の場所等を汚したときは、直ちに適正な処理を行うことを飼

い主の責務と定めています。 
今回の件につきましては、現地にて状況を確認し、犬のふん害に対する注意喚起の看

板を提供させていただいたところです。 
今後、看板設置による効果を確認しつつ、改善されない場合は原因者に直接指導を行

います。 

 

番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 

１５ ７月３１日 ８月４日 メール 子育て支援課 



令和５年度 市民の声提案箱 回答 

 

提案内容 
●市内保育園について 
０歳児で保育園申請をかけたところ、不承認となりました。 
みなと保育園が休園した理由を、働いていた保育士さんに確認したところ、子どもが

少ないからと聞きました。 
保育園申請かけても入らず待機児童となるなら休園する意味はなかったのではない

ですか。 

 

回答内容 
本市におきましては、現在０歳児の受入を私立園でのみ実施しており、年度当初は待

機児童０人を達成しております。年度途中の入園希望に対しましても、私立園の職員体

制や年齢毎の受入可能人数を確認しながら、入園調整を行なっておりますが、現時点で

市内すべての私立園において、０歳児の受入が難しい状況にあります。 
みなと保育園の休園につきましては、今後の少子化を見据え、休園のご判断をされた

と、運営をされている法人より伺っております。 
なお、令和３年２月に策定した「境港市における保育のあり方について」の今後の方

針に基づき、市が運営している公立園においても０歳児の受入ができる体制を整える

ため、現在、施設整備を行なっているところです。 

 


